
 
 
 

                                                                                                            Leverkusen, den 10.8.2021 

 

 

An den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen, 

Herrn Uwe Richrath 

Büro des Rates 

 

Bitte setzen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der 

zuständigen Gremien sowie die des Rates und die der drei Bezirke :  

 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit der WUPSI, 

bis Ende des Jahres ein Konzept zu erarbeiten, das es ermöglicht, 

die Nutzung des innerstädtischen Busnahverkehr sukzessiv kosten-

frei zu gestalten. 

 

Begründung : 

 

Ein wesentlicher Beitrag zum Klimaschutz wäre eine deutliche Minde- 

rung des örtlichen innerstädtischen PKW-Verkehrs. 

Aus Erfahrung anderer Städte/Gemeinde lässt sich zweifelsfrei 

ableiten, das ein attraktives und kostenfreies Nahverkehrsangebot 

erheblich dazu beiträgt, die private PKW-Nutzung deutlich zu 

minimieren. 

Nachdem die gerade erfolgte Verdichtung der Linienverbindung 

bereits ein wichtiger Schritt war, würde ein kostenfreies Nutzungs-

angebot die Attraktivität des Nahverkehrs weiter erheblich steigern.  

 

Karl Schweiger      Horst Müller 

              Günter Schmitz      Rainer Jerabek      Ulrike Langewiesche  

 

i.A.   Erhard T. Schoofs  


